

■ **MEDIO AMBIENTE** LOS EQUIPOS DE VIGILANCIA YA HAN ESTADO EN GUARDIA DE FORMA EXCEPCIONAL EL PASADO FIN DE SEMANA

La Junta estudia activar el plan contra incendios esta semana

La ausencia de precipitaciones y la afluencia turística elevan el riesgo de fuegos

F. DESCALZO
Segovia

La Delegación Territorial de la Junta estudia la posible activación del plan contra incendios ante el alto riesgo de producirse fuegos que existe en la provincia.

Se trataría de una medida excepcional, según reconoció ayer la responsable del Servicio Territorial de Medio Ambiente, María Dolores Ferri, quien explicó que la decisión final dependerá de la evolución de la climatología en las próximas horas, de manera que si se producen suficientes precipitaciones que doten de humedad al suelo, no se activará.

La medida de vigilancia per-

manente ya se puso en marcha el pasado fin de semana. Tanto el sábado como el domingo estuvieron de guardia un dispositivo formado por cinco agentes medioambientales, además de los miembros de la Guardería Forestal que estaban alertados para el fin de semana, los emisoristas y varios vehículos motobombas dotados con un conductor y un manguerista cada uno, así como un técnico que ha estado de guardia todo el fin de semana.

En función de cómo evolucione la climatología y el estado del suelo se tomará una decisión en los próximos días ya que de momento no tenemos garantía de

que se vayan a producir precipitaciones", anunció Ferri.

De acuerdo con sus previsiones sería entre el jueves y el domingo próximo cuando se mantenga activado el dispositivo, ya que la mayor afluencia de visitantes a la provincia —si las temperaturas registradas son altas—, también contribuye a elevar el riesgo de incendios.

ANTECEDENTES

Por el momento, en lo que llevamos de año se han registrado ya dos incendios forestales: uno en Maderuelo y otro en Segovia,

El primero se produjo el 10 de marzo, cuando el Centro de Se-

guridad de Renfe avisó de un suceso cerca del apeadero de Maderuelo, donde se detectó un fuego que fue controlado en unas tres horas (entre las 17:00 y las 20:00) con la intervención de siete agentes del Servicio Territorial de Medio Ambiente, cuatro trabajadores de una cuadrilla forestal, una motobomba de Sepulveda y otra de Riaza. Las llamas quemaron tres hectáreas de matorral.

Posteriormente, el pasado día 15 otro fuego calcinó una superficie de 30.000 metros cuadrados, de los que la mitad correspondió a pinar reforestado hace cinco años, en la zona situada entre la residencia asistida y el valle de Teja-

PREVISIONES

La evolución de la climatología condicionará el mantenimiento del dispositivo especial contra los incendios

ANTECEDENTES

En lo que va de año se han producido ya dos fuegos que han afectado a zonas de matorral y de pinos jóvenes

dilla. Al parecer, según informó el alcalde, las llamas se propagaron desde un colchón que había sido abandonado en el lugar. El incendio se detectó sobre las 16:30 horas y se sofocó a las 18:15 horas, según los datos aportados posteriormente por el Parque de Bomberos.

■ **MEDIO AMBIENTE** AYER FUERON COLOCADOS 250 ÁBOLES, ADEMÁS DE OTROS 2.000 EJEMPLARES ENTREGADOS A LOS COLEGIOS

La Junta celebró con una plantación en San Cristóbal el Día del Árbol

F. D.
Segovia

El delegado territorial de la Junta de Castilla y León en Segovia, Luciano Municio, y la jefa del Servicio Territorial de Medio Ambiente, María Dolores Ferri, participaron ayer en la plantación de árboles que se desarrolló con motivo del Día del Árbol.

Los actos tuvieron lugar en San Cristóbal de Segovia, donde, en colaboración con el Ayuntamiento de la localidad y el colegio 'Marqués del Arco' colocaron varios ejemplares junto al centro educativo.

Ayudados por efectivos de la Guardería Forestal, los árboles de especies autóctonas se colocaron también en las inmediaciones de la pista deportiva y en la plaza de la Trilla de esta localidad.

En total se colocaron más de 250 árboles, arbustos y plantas aromáticas. Además, en el patio del centro educativo, desde las 10:30 de la mañana, hubo talleres y sorpresas para todos los niños, que contaron con la colaboración del grupo Ajo Negro.

Paralelamente la Junta de Castilla y León, a través del Servicio Territorial de Medio Ambiente, ha entregado plantas para conmemorar esta fecha a los 20 centros educativos de la provincia que lo han solicitado. De los cerca de 2.000 pies de planta que se han entregado destacan, por el número de solicitudes, los madroños, los castaños, los fresnos, los acebos, el pino piñonero, robles, encinas y aromáticas como las lavandas, los romeros, las santolí-

UBICACIÓN

El entorno del colegio de San Cristóbal fue el lugar elegido para realizar las labores de reforestación por los escolares

nas y los tomillos. Por otro lado, la asociación ecologista Centaurea organizó junto a los escolares del centro de El Espinar una plantación de árboles en el parque del Paseo de las Peñitas y talleres de interpretación de especies.

En otro punto de la provincia, en San Ildefonso, las actividades del Día del Árbol tendrán lugar el próximo día 23. El Ayuntamiento y el Instituto Peñalara realizarán una actividad de educación ambiental "centrada en la importancia que los recursos forestales tienen en general en el Planeta y en particular en el Municipio de San Ildefonso", según explicó el teniente alcalde, José Luis Vázquez. La actividad está dirigida a los estudiantes de 3º de ESO, colectivo elegido para la celebración de esta actividad todos los años, desde su instauración el pasado año, de igual modo que la Agenda 21 Escolar se consolida en los alumnos de 6º de Primaria.

La jornada comenzará con una conferencia sobre el cambio climático y el Protocolo de Kioto, y que estará impartida por Francisco Heras, técnico del Centro Nacional de Educación Ambiental.



Un momento de las actividades organizadas por la Junta en San Cristóbal de Segovia

JUAN MARTÍN



Centaurea organizó en El Espinar una plantación de árboles en colaboración con los escolares

PEDRO L. MÉRINO